

## El Intendente Gasparini recibió a alumnos de la escuela primaria N° 3

Escrito por Administrador

Viernes, 19 de Mayo de 2017 00:00

---

{besps}secretariageneral19052017|width=215|height=161{/besps}

Ayer jueves 18 de mayo por la mañana, el Intendente Juan Carlos Gasparini recibió en su despacho a alumnos y docentes de la escuela primaria N° 3, pertenecientes a 6º año B, quienes egresarán este año de dicho establecimiento.

Hicieron entrega de escarapelas al jefe comunal y a personal municipal, por conmemorarse ayer el día de la escarapela. El Intendente Gasparini agradeció la visita y obsequió alfajores a los alumnos y docentes.